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今日济阳

县纪委下达两节及换届期间有关事项通知

违违规规行行为为一一律律指指名名道道姓姓公公开开曝曝光光
行行道道树树遮遮挡挡视视线线

公公路路局局排排查查修修剪剪

本报9月13日讯（记者
刘慧 通讯员 石磊） 近
日，有市民给本报“有事你
说”打来电话反映，省道248
线繁茂的树枝将路两旁的限
速、限高、大型禁令等交通
标志牌遮挡，对司机的视
线影响较大。据了解，济阳
县公路管理局自 9月份开
始，集中对国道 2 2 0线、省
道239、248、249线存在遮挡
标志的行道树进行修剪，
并对中央绿化带植被进行修
剪整形工作，预计9月下旬全
部完成。

由于今年雨水较多，丰
沛的降水使国省道绿化植被
迅速生长，茂密的树枝遮挡
了交通标志，不能完全发挥
公路标志应有的作用，影响
了驾驶员的视线，妨碍了行

车安全。针对这一现象，公路
局在雨季过后，积极开展季
节性的行道树和中央绿化带
植被修剪工作。

据工作人员介绍，今年8
月底，各公路站技术人员开
始对所辖国省道公路进行

“地毯式”摸底排查，对枝叶
茂盛、影响视线、遮挡标志等
现象逐一分析，并制定了相
应的处置措施。

截至目前，公路局共出
动公路站工作人员200余人
次、修剪国省道公路遮挡标志
树木、中央绿化带植被近190
处，此项工作预计9月下旬全
部完成。力争达到绿化植被整
齐划一，视线良好，标志醒目，
同时也确保经过的车辆和行
人安全、畅通，为广大司乘人
员提供良好的公共服务。

本报9月13日讯（记者 刘
慧 通讯员 刘敏 姚福杰）

山东省8月下旬启动了金税

三期工程应用软件换版工作，
计划于10月6日实现优化版本
单轨运行，在此期间，济阳县国
税局成立工作领导小组，并组
织人员积极参加培训，做好知
识储备。据了解，目前国税局已
全面开展全岗全业务功能测
试，共测试各类业务318件次，
提报问题8个。

济阳县国税局按照上级部
署，第一时间成立金税三期换
版工作领导小组，做好各项应
急预案，统筹协调确保各项工
作有序进行，并积极组织人员
参加培训，做好知识储备。

“我们单位共组织11场次
307人次参加省市局组织的全
员全岗位视频培训。”相关工作

人员说，其间确保全员培训到
位，使每个前台操作人员能将
基本的操作模块、操作流程烂
熟于胸，“以便能更快速、高效
地开展双轨测试。”

与此同时，济阳县国税局
按测试验证事项分别成立工作
团队，利用白天闲暇时间对测
试正常的业务选择部分进行双

轨录入，利用晚上时间集中进
行双轨录入，集中反映问题、提
报问题，确保每个操作人员都
能进行熟练操作，为下一步工
作积累经验，筑牢基础。

截至目前，济阳县国税局
已全面开展全岗全业务功能测
试，共测试各类业务318件次，
提报问题8个。

济济阳阳国国税税积积极极备备战战““金金三三””换换版版工工作作
共测试各类业务318件次

本报9月13日讯（记者 杨
擎） 为防止“四风”问题反弹，
坚决抵制各种不良风气，确保
过一个风气正的节日，济阳县
纪委就中秋节、国庆节及换届
期间下达有关事项通知。

严禁违规使用公车进行游
玩、探亲访友等活动；严禁利用
职务之便向下属和其他单位借
用公车进行上述活动；严禁相
互宴请、公款吃喝；严禁违规操
办婚丧喜庆事宜和违规收受礼
品礼金等违规活动。

“两节及换届期间，要严格
执行公车封存停用制度。”纪委
相关负责人说，除工作需要外，
公车一律封存停用。将集中封存
车辆的车型、车号、封存地点、时
限等信息及值班车辆信息，认真
填写《节假日公务用车封存情况
登记表》，于法定节假日之前报
县纪委党风政风监督室（邮箱：
jydangwu@163 .com）。

“我们将加强两节及换届
期间公款吃喝、公款旅游、公车
私用、违规操办婚丧喜庆事宜

和违规收受礼品礼金等情况进
行监督检查，如发现上述违规
问题，将依照有关规定对当事
人进行严肃处理，并追究相关
领导责任。对发现的问题将一
律指名道姓公开曝光。”县纪委
相关负责人说。

同时，该负责人表示，欢迎
社会各界对两节及换届期间上
述违规情况进行监督。如发现
以上相关问题，市民可通过拨
打举报电话0531-84237659或
84236310进行举报。

本报记者 杨擎

为证明是真羊肉
店家“被逼无奈”

近日，齐鲁晚报记者走访
了城区内不少烧烤、火锅店及
牛羊肉经营点发现，路边宰羊
的现象比较普遍，不少店铺门
口挂着一只无头的整羊或悬挂
着一根带着毛的羊尾巴。

据了解，大部分商家使用
的是传统的宰羊方式。将羊的
前蹄和后蹄分别捆绑或抓握防
止其乱动，再用刀划破羊颈进
行放血。待血放尽把羊头先取
下来。将羊悬挂起来后进行剥
皮，取出内脏，将羊肉清洗干净
就可以使用了。

使用这种手段宰羊，不少
商家表示无奈。“其实宰羊不比
宰鸡、宰鱼，宰鸡、宰鱼市民见
得多，甚至市民自己就下得去
手。”某烧烤店老板王先生说，
宰羊是有很强的心理压力的，
起初自己宰羊时，经常会梦到
自己被羊追。

“个别商家为加大利润使
用‘瘦肉精’或‘羊油’冒充羊
肉，不想办法在市民面前证明
我使用的是真羊肉，不会有市
民选择来我这用餐。”王先生
说，在路边宰羊实在没有办法，
只是为了能把生意做下去。

“部分市民来吃烧烤，会选
择门口悬挂着羊肉的店铺用
餐。”纬三路一家烧烤店老板张
先生说，有的店铺推出市民可
以在门口挂着的羊身上任选一
个部位，服务员现场切块、串

串、腌制，确保市民吃到的是真
羊肉，效果还不错。

羊肉虽已经检查
最好去室内宰杀

针对市民所担忧的卫生问
题，记者采访了济阳县食品药
品监督管理局的相关负责人。

“各科室、监督所已按照生产、
流通、餐饮环节对本辖区内生
产经营单位进行了摸底排查，
对其进行统计并建立档案。”该
负责人说，对经营者是否索取

《动物检疫合格证明》、《入境货
物检验检疫证明》、《检疫合格
证》或产品检验合格报告、生产

经营许可证明等进行了严格检
查。

“从屠宰企业（业户）直接
采购的，应当索取并留存《动物
检疫合格证明》和购物凭证。”
该负责人说，严禁采购和使用
病死、来源不明或不合格的羊
肉。

同时，对于该现象，不少市
民表示：“希望商家能将屠宰场
地换成后院或室内合适的地
方。只要商家使用的是真羊肉，
市民是能够品尝出来的，假如
使用的是添加了“羊油”或“瘦
肉精”的羊肉，经过市民的口口
相传，生意也是很难做下去
的。”

路路边边现现宰宰羊羊肉肉经经过过检检疫疫了了吗吗
食药监局：已对屠宰企业进行检查，卫生问题可放心

供供电电公公司司平平稳稳度度过过

夏夏季季用用电电高高峰峰

本报9月13日讯（通讯员
赵遵孟 记者 梁越）

连日来，随着气温逐渐下降，
电网负荷明显下降，标志着
济阳县电网平稳度过了2016
年夏季用电高峰，济阳县供
电公司迎峰度夏保供电任务
圆满完成。

2016年入夏以来，受持
续高温影响，济阳县电网负
荷连创新高，最大网供负荷
达到206 . 87兆瓦，同比增长
20 . 75%，最高日供电量406万
千瓦时，同比增长24 . 53%。

面对迎峰度夏严峻形
势，济阳县供电公司精心编
制《济阳电网迎峰度夏方

案》，组织相关单位修编《电
网大面积停电应急处置预
案》，开展迎峰度夏反事故演
练和隐患排查治理，提升电
网应急处置能力。

此外，该单位严格落实
有序用电工作方案，建立错、
避峰预警机制，调控中心科
学安排电网运行方式，加大
运行监控力度，暂停一切检
修计划，电网保持全接线、全
保护运行。同时，各应急专业
组坚持 24 小时值班制度，对
出现的设备故障做到随时迅
速出动、及时处置，全力保障
了电网在高温、高负荷状态
下安全稳定运行。

近日，市民郝女士给本报“有事您说”栏目打来电话称，城区不少烧烤、火锅经营者在路边屠宰牛
羊，不仅会吓到行人，羊肉是否干净合格也令人担忧。对此，济阳县食药监局相关负责人表示：已对屠
宰企业进行了严格检查，市民可放心食用。

店家把剥下的羊皮、羊头挂在烧烤炉上。 本报记者 杨擎 摄

工作人员对省道两旁的植被进行修剪。
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